

VW baut den Tiguan auch in Osnabrück

Volkswagen wird ab Frühjahr 2016 den aktuellen Tiguan zum Teil auch in Osnabrück bauen. Zu den Fertigungsumfängen gehören die Lackierung und die Montage. Die Karosserien kommen wie bisher aus dem Stammwerk in Wolfsburg. Mehr als 2500 Fahrzeuge sollen pro Monat im Werk Osnabrück gefertigt werden. Für die Umsetzung werden 20 Millionen Euro in neue Betriebsmittel, Infrastruktur sowie eine neue Halle für die Entladung der Karosserien investiert.

Der Tiguan wird bisher in Deutschland ausschließlich am Standort Wolfsburg produziert.
(ampnet/dm)

Bilder zum Artikel



Volkswagen Tiguan.
